

JUNGE UNION DEUTSCHLANDS
Bundessekretariat

Frankfurt am Main, 19.8.1949
Bettinastrasse 64
Telefon: 7 79 06

Landesgruppe Altesten der CDU	
Platz	22.08.49
<i>[Handwritten Signature]</i>	
v. d. A.:	

An die Landesverbände der JUNGEN UNION!

- 1) Unter den 139 Bundestagsabgeordneten der CDU/CSU sind folgende Angehörige der JUNGEN UNION:

Dr. Richard Jaeger, Bayern, (Wahlkreis Fürstenfeldbruck)
Franz Strauss, Bayern, (Wahlkreis Weilheim)
Richard Stücklen, Bayern, (Wahlkreis Weissenburg)
Kurt Schmücker, Oldenburg, (Landesliste Niedersachsen)
Willi Massoth, Hessen, (Landesliste)
Dr. Götz, Hessen, (Landesliste)
Peter Nellen, Nordrhein-Westfalen, (Wahlkreis Münster).

- 2) Die Landesverbände werden gebeten, bis zum 28. August dem Bundessekretariat in kurzen Stichworten einen Bericht mit möglichst genauen Zahlenangaben über die Leistungen der JUNGEN UNION im Wahlkampf zu geben.

Das Bundessekretariat benötigt diese Angaben dringend zur Ausarbeitung eines Gesamtberichtes, damit die von einigen Seiten erhobenen unberechtigten Vorwürfe über die mangelnde Arbeit der JUNGEN UNION im Wahlkampf widerlegt werden können

- 3) In einigen Ländern wird es durch das Ausscheiden von Landtagsabgeordneten zu Nachwahlen in den Landtag kommen.

Ich bitte die Landesverbände, diesen Nachwahlen ihre besondere Aufmerksamkeit zu schenken und zu versuchen, auch Kandidaten der JUNGEN UNION zu nominieren.

- 4) Junge Mitglieder der CDU in Dresden haben sich in einem Rundschreiben an verschiedene Landesverbände Westdeutschlands gewandt, um "zu einem gesamtdeutschen Gespräch" zu kommen.

Nach genauen Erkundigungen handelt es sich um einen rein privaten Kreis, der keinerlei weitere Anhänger hinter sich hat.

Die Landesverbände werden daher gebeten, in dieser Angelegenheit vorläufig nichts weiteres zu unternehmen.

Der VORSTAND DER JUNGEN UNION DEUTSCHLANDS wird sich bei seiner nächsten Sitzung (Ende August) nochmals eingehend mit dieser Frage beschäftigen.

Blatt - 2 -

- 5) Von Seiten der NOUVELLES EQUIPES INTERNATIONALES, von christlich-demokratischen Parteien des Auslandes und aus verschiedenen deutschen Ländern kommen in letzter Zeit Klagen, dass in der Europa-Bewegung (der Dach-Organisation, in der die verschiedenen Europa-Organisationen, darunter auch die N.E.I., zusammengeschlossen sind) sozialistische und liberale Kräfte in immer stärkerer Masse die Oberhand gewinnen.

Ich bitte daher die Landesverbände der JUNGEN UNION, besonders auf die Tätigkeit der verschiedenen Europa-Verbände zu achten und sich möglichst auch in deren Tätigkeit einzuschalten.

Mit freundlichem Gruss

gez. Ziegler

Bundessekretär der
JUNGEN UNION DEUTSCHLANDS.